

COMMUNIQUE DE PRESSE

LA VILLE DE CACHAN INAUGURE LES NOUVEAUX LOCAUX DU SERVICE PROPRETE URBAINE

Vendredi 25 mars à 11h30, Jean-Yves Le Bouillonnec, Député-Maire de Cachan, inaugurera les nouveaux locaux du Service Propreté Urbaine.

Situés au 42 bis rue des Saussaies dans un bâtiment qui abritait autrefois un local de stockage de produits pharmaceutiques, les nouveaux locaux du Service Propreté Urbaine ont été aménagés par la Ville afin de mieux répondre aux besoins spécifiques de ce service communal.

Auparavant installé dans les « modulaires » situés à l'angle de la rue Cousté/Dolet, le Service Propreté Urbaine bénéficie désormais de 520 m² adaptés pour les 20 agents 20 agents et leurs matériels (balayeuses, laveuses, souffleuses, bennes...)

Les nouvelles installations dotées de plus grands espaces sécurisés de stationnement des engins affectés au nettoyage, et à proximité directe des ateliers municipaux et du parc auto, vont permettre d'améliorer la qualité du Service Propreté Urbaine, dont les missions restent une priorité constante de la Municipalité pour garantir la qualité du cadre de vie et le respect de l'environnement à Cachan, avec le service des espaces verts.

Comme d'autres services de la Ville, la propreté urbaine est assurée en régie, pour une maîtrise optimale et une plus grande proximité avec les Cachanais.

Inauguration des nouveaux locaux du Service Propreté Urbaine Vendredi 25 mars à 11h30 42 bis rue des Saussaies à Cachan

